

## Einbruch in Steinheim: Unbekannte stehlen Schmuck und Bargeld!



Ein Schock für die Bewohner von Steinheim an der Murr - Höpfigheim! Am Donnerstag, dem 12. Dezember 2024, haben unbekannte Täter zwischen 16.30 Uhr und 20.30 Uhr ein Wohnhaus in der Schafäckerstraße auf rücksichtslose Art und Weise heimgesucht. Die Täter brachen gewaltsam ein und durchwühlten die Räumlichkeiten auf der Suche nach Wertgegenständen.

Was sie fanden, war mehr als nur enttäuschend – sie entwendeten Bargeld und Schmuck im Gesamtwert von mehreren Hundert Euro! Die genaue Höhe des Schadens ist momentan noch unklar, Experten tippen jedoch, dass auch der Sachschaden im dreistelligen Bereich liegen könnte. Die Polizei in Ludwigsburg bittet um sachdienliche Hinweise. Jeder, der etwas gesehen hat, kann sich unter der Telefonnummer 0800 1100225 oder per E-Mail an

hinweise.kripo.ludwigsburg@polizei.bwl.de melden. Jeder Hinweis zählt!

## **Dringende Hinweise gesucht!**

Der Vorfall hat nicht nur materielle Schäden hinterlassen, sondern auch ein Gefühl der Unsicherheit in der Gemeinschaft verbreitet. Die Polizei ist nun auf der Suche nach Zeugen, die eventuell Verdächtiges beobachtet haben. Jeder Hinweis könnte entscheidend sein, um die skrupellosen Täter zu fassen!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Dahme-Spreewald, Deutschland

Vorfall: Unfall

Ursache: Baustellen, Unfälle

Beste Referenz: [maz-online.de](http://maz-online.de)

Weitere Infos: [mein-berlin.net](http://mein-berlin.net)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)**